

Réunion du Conseil de l'Internationale Socialiste
Nations unies, Genève, 12-13 décembre 2014

Déclaration concernant la Biélorussie

Original : anglais

L'Internationale Socialiste continue de faire campagne en faveur de la libération des prisonniers politiques en Biélorussie, dont Mikalaï Statkevich, leader du parti social-démocrate biélorusse (BSDP-NH), membre de l'IS. Alors que des élections présidentielles sont prévues en Biélorussie en 2015, Statkevich est emprisonné depuis les dernières présidentielles de décembre 2010, soit presque toute la durée du mandat actuel.

Le régime de Loukachenko continue d'ignorer les droits de l'homme et les libertés politiques. C'est pourquoi nous appelons instamment la communauté internationale à faire peser davantage de pression politique sur ce régime afin d'amener le changement.

Dans le prolongement de son message sans équivoque concernant la démocratie, émis depuis les Nations unies à Genève les 12 et 13 décembre 2014, le Conseil de l'IS demande :

la libération de Mikalaï Statkevich et de tous les prisonniers politiques de Biélorussie, qui comprennent des figures de l'opposition et des militants des droits de l'homme ;

la mise en place d'une gouvernance démocratique dans ce pays avant les élections présidentielles prévues fin 2015, ainsi qu'un processus électoral libre et équitable.
